



Ostfalia
Hochschule für angewandte
Wissenschaften

Roadshow Radverkehr

Fahrradpolitik und Governance: Neuer Start oder weiter so?

online
30.01.2025
13.00 Uhr

Liebe KollegInnen,

die sieben Stiftungsprofessuren Radverkehr führen in unregelmäßiger Folge die Online-Veranstaltung „Roadshow Radverkehr“ zum gesamten Themenspektrum des Radverkehrs durch. Diesen Monat lädt Sie das Team Radverkehrsmanagement der Ostfalia Hochschule herzlich zur Online-Roadshow Radverkehr „Fahrradpolitik und Governance: Neuer Start oder weiter so?“ am 30. Januar 2025 (13:00–14:00 Uhr) ein.

Worum geht es?

In der Politik der Gegenwart erstarken zunehmend „neue“ politische Lager. Zugleich werden Handlungserfordernisse des Klimawandels und der Verkehrswende im Kontext veränderter politischer Ausrichtungen neu bewertet. In der Folge scheint auch die Stellung des Radverkehrs neu verhandelt zu werden. Seit mehr als 20 Jahren hat die Fahrradpolitik auf der Bundesebene Bestand. Doch wo steht die Radverkehrspolitik heute? Wie wird es weitergehen mit der Radverkehrsförderung? Wie fügen sich Verkehrspolitik und insbesondere Fahrradpolitik zwischen größeren Themen, wie der globalen Sicherheit und die Krise der deutschen Autoindustrie in der politischen Agenda ein? Und wie ist es möglich, die Fahrradmobilität wieder in den Fokus der Regierung zu setzen?

Wir laden Sie herzlich zur **Online-Roadshow Radverkehr** am **Donnerstag, 30. Januar von 13.00 bis 14.00 Uhr** ein.

Link zur Veranstaltung:
<http://bit.ly/40ya3lp>



Ostfalia
Hochschule für angewandte
Wissenschaften

Programm

Vorträge:

Viel Spaß im Bundestag.

Der Weg zur Deutschen Fahrradpolitik

– **Konstantin Ponomarev**, Ostfalia Hochschule

Radverkehrspolitik. Versuch einer Bestandsaufnahme

– **Dr. Oliver Schwedes**, selbständiger Berater

zu den Themen Mobilität und Verkehr

www.critical-move.de

Diskussion mit:

Angela Kohls – Leiterin Verkehrspolitik ADFC.

Swantje Michaelsen – MdB, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen,
Ordentliches Mitglied in den Ausschüssen Verkehr und Petitionen,
Co-Vorsitzende des Parlamentskreises Fahrrad.

Mathias Stein – MdB, Fraktion SPD,
Verkehrspolitiker, Fahrradabgeordneter,
Stellv. Sprecher der Arbeitsgruppe Verkehr der SPD.

Wir freuen uns sehr auf Ihre Teilnahme und laden sie herzlich zur
**Online-Roadshow Radverkehr „Fahrradpolitik und Governance:
Neuer Start oder weiter so?“** am Donnerstag, den 30. Januar von
13.00 bis 14.00 Uhr ein.

Link zur Veranstaltung:

<http://bit.ly/40ya3lp>

